

EL NIÑO DE LA VERA



Desde Aldeanueva de la vera (Cáceres), Aitor Matín, conocido como el niño de la vera, llega para convertir la noche en un espectáculo inolvidable.

Este artista no solo canta, sino que conquista al público desde la primera nota.

Su repertorio mezcla canciones populares, adaptaciones festivas y temas que hacen cantar, reír y bailar a todos.

Es un verdadero showman: anima, interactúa, hace participar al público y convierte la actuación en una experiencia única.

Su energía y carisma aseguran que cada momento de su actuación sea inolvidable, y hará que todos se sientan parte de la fiesta

Sorpresas que harán la noche aún más especial